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ここまでか？ ここからか？ 
校長 清水 研一  

 １１月７日の立冬を経て暦の上では冬になりましたが、例年に比べると暖かく過ごしやすい1ヶ月でした。

それでも、敷地内や遊歩道の落葉樹は赤や黄色に色づき、先を競うように散っています。１１月は第３回定期

テスト、２年自然教室、１年能楽鑑賞（重要無形文化財総合指定保持者 観世流能楽師 松本千俊氏等来校）、

１年校外学習、部活動では新人大会や１年生大会、各種コンクール等が開催され、文字通り、学問の秋、芸術

の秋、スポーツの秋として充実した日々になりました。もちろん、感染症予防対策を取りつつです。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 １０月３０日（土）千葉県文化会館でＯＭＦ（おゆみ野南 Music Festival）を開催しました。１０月１日

（金）に緊急事態宣言が解除されてから秋休みを挟んで３週間ほどの短い準備期間でしたが、どのクラスも、

どの団体も、当日のステージでは本当に素晴らしい発表を披露することができました。まさに、ＯＭＦのスロ

ーガン「千紫万紅～歌でつくる虹の花束～」にふさわしいハーモニーが響き渡りました。 

昨年度は、単学年ごとの開催でしたが、今回は、上級生たちの歌声を下級生たちに引き継ぎたいという願い

から、新型コロナウイルス感染症防止対策として観覧席の間隔をとりつつ、二学年ごと（１級下の学年が参観）

で実施しました。学年が上がるごとに、声量や低音・高音の響き、ハーモニーの重なりが重厚になっていきま

す。そして、３年生７クラスの発表では、現３年生が１年生だった時に聴いて感動した当時の３年生の歌声を

胸によみがえらせながら合唱し観覧席にいる２年生たちに７色の虹の花束にして渡しているかのように感じ

ました。千葉県合唱連連盟の理事長をされている審査員の先生から、全発表終了後の控え室で、コロナ禍の中

でそれぞれのクラスや団体の発表がよくここまでできましたねとお声かけいただきました。 

ステージでは、各学年の発表が終わるごとにＯＭＦ実行委員会の学年代表が自分たちの合唱を振り返って、

これまでの苦労や努力、達成感を発表しました。最後に発表されたＯＭＦ実行委員長の生徒からは感謝の気持

ちを大切にというコメントがありました。まだまだ、色々な制限がある中、今できることに感謝しながら取り

組み、さらに成長していこうとする生徒たちの姿に勇気をもらった一日でした。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 １１月 11 日（木）に２年生が、群馬県赤城山での自然教室の代替として佐原方面での自然教室を実施しま

した。「アイ～仲間と共に自立していく～」をスローガンに掲げ、佐原の班別散策と陶芸や竹細工などでクラス

別体験学習を実施しました。また、１１月２４日（水）には１年生が、マザー牧場で校外学習を行いました。こ

ちらは、「～協力～ 心に残る最高の校外学習にしよう」をスローガンに掲げ、オリエンテーリングや畜産体験

などを実施しました。２４日はやや風が強く気温も低めでしたが、両日とも晴天に恵まれ予定通りの行程で終

えることができました。今回の旅行行事での経験を生かし、それぞれの学年の生徒たちが今後さらに活躍して

いけるよう期待しています。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 さて、今月号の表題「ここまでか？ これからか？」は、ＯＭＦの１週間ほど前に行われた３年生のリハー

サル終了時に、学年主任が生徒たちに投げかけた言葉です。準備期間は短いが、選曲は高難

度。この時点で、仕上がり具合は・・・。しかし、この声掛けから各クラスの取り組みにブ

ースター現象が起こり、ＯＭＦ当日はどのクラスもとても素晴らしい発表になりました！ 

生徒たちの心に火を付ける学年職員たちの熱い思いとその心に答えようとする生徒たちと

の強い絆を感じました。３年生たちにとって、今回の経験は、これから立ち向かうそれぞれ

の進路開拓においても大きな自信につながるものと感じています。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 先週２４日（水）にショッキングなニュースが流れました。愛知県の中学校での生徒による同学年生徒の殺

害事件です。今後少しずつ詳細が明らかになっていくと思いますが、絶対にあってはならないことが起きてし

まいました。お子様によっては心理面への影響が心配されるかもしれません。翌日各学級で担任から声掛けを

していますが、ご家庭でも様子を見ていただき何かありましたらご連絡くださいますようお願いいたします。 

 千葉市立おゆみ野南中学校 

令和３年１１月３０日（火） 

第９号 学校便り 師走 

https://illustmint.com/contents/585


 

 

 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１日（水） 
２日（木） 

 
 
 

３日（金） 
 
 

８日（水） 
９日（木） 

１３日（月） 
１４日（火） 

  
１５日（水） 

月曜日課 専門委員会 
学校評価アンケート 
学校評価アンケート配布（保護者） 
～１２／８（水）  
スタンプラリー実行委員会 
水１２５６ 要請訪問 
 
 
２年職業講話、南中放課後ルーム 
職員会議 
人権集会 
火１３５６ 
１，２年保護者面談① 
水３４５６  
１，２年保護者面談② 
３年入試相談スタート 
南中放課後ルーム 
２年薬物乱用防止教室 

 １６日（木） 
 

１７日（金） 
 

２０日（月） 
 

２２日（水） 
 

２３日（木） 
 

２４日（金） 
２７日（月） 

木１～４ 
１，２年保護者面談③ 
金１２５６ 
１，２年保護者面談④ 
月３４５６ 
１，２年保護者面談⑤ 
給食終了  
南中放課後ルーム 
お弁当の日 木２３４集会 
 
冬季休業（１／５） 
学校徴収金引落し日 

１２月の行事予定 

新人大会の結果（１１月分） 

陸上競技：中１男子 100m４位、中２男子 100m

５位、同８位、共通男子 200m６位、共通男子

400m５位、共通男子 4×100mR３位、中１男子

走幅跳１位、同７位、中２男子走幅跳５位、同７位、

男子総合４位、共通女子 4×100mR６位、共通女

子棒高跳１位、同３位、中１女子走幅跳５位、中２

女子走幅跳３位、中２女子オープン 100m１位、

同６位、女子総合７位、男女総合５位／卓球：個人

戦男子ブロック予選：１回戦惜敗１名、２回戦進出

２名、ブロック決勝進出１名、同女子ブロック予

選：２回戦惜敗１名、ブロック決勝進出２名、ブロ

ック優勝１名（中央大会進出）、同女子中央大会：

１回戦惜敗１名、団体戦男子ブロック予選：２回戦

３－１誉田中、３回戦３－２生浜中、ブロック決勝

１－３有吉中（中央大会進出）、同女子ブロック予

選：２回戦３－０川戸中、ブロック決勝３－１土気

南中（中央大会進出）、同男子中央大会：１回戦１

－４若松中、同女子中央大会：１回戦３－２幕張

中、２回戦３－２幸町二中、準決勝３－２稲毛中、

決勝２－３蘇我中（準優勝）／バスケットボール男

子：２回戦３４－７２花園中／ソフトテニス団体

戦男子の部：１回戦２－１有吉中、準々決勝１－２

緑が丘中（ベスト８）、同女子の部：１回戦２－１

小中台中、２回戦２－０さつきが丘中、準々決勝１

－２若松中（ベスト８）、個人戦男子の部：１回戦

惜敗３ペア、同 

女子の部：１回戦惜敗１ペア、２回戦進出１ペア、

３回戦進出１ペア（ベスト３２）／バレーボール：

シード決定戦２－１幕張中、２回戦２－０加曽利

中、３回戦２―０打瀬中、準々決勝０－２幕張本

郷中（ベスト８）／サッカー：１回戦１－２花見

川中／野球：１回戦４－３若松中、２回戦０－８

磯辺中（D ブロック３位）／剣道個人戦男子：１

回戦惜敗２名、同女子：２回戦進出２名／ 

※１１月のその他の大会・コンクールの結果は新

人大会の続きとともに次号で紹介します。 

１１月１４日（日）に避難場開設運営訓練が開

催されました。今回は本校の避難所運営委員会の

方々が集まり、備品の確認や避難時の導線の確認

などが行われました。また、おゆみ野地区「家族

の避難計画シート」をいただきましたので、各家

庭に配付いたしました。ぜひご活用ください。 

１２月 2７日（月）は、給食費等の第６期振替日

です。残高の確認をお願いします。引き落としがで

きない場合は、１月 1７日（月）に再振替を行いま

す。 

（学校給食費に関するお問い合わせ 保健体育課 

電話 245-5909） 

１２月の南中放課後学習ルーム（地域ボランテ

ィアの方々による補習）が８日（水）、１５日

（水）、２２日（水）の放課後に被服室で開催され

ます。 
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